

JEAN-MARIE P.

**Chef de service juridique
SPAC (Saint Médard d'Eyrans)**



Pouvez-vous décrire les principales MISSIONS que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Je négocie des contrats de construction de pipelines et de stations de gaz et pétrole. Je supervise ensuite sur le plan contractuel l'exécution des travaux. Je m'occupe également de l'ensemble des problématiques juridiques de l'entreprise pour les établissements de travaux qui me sont confiés. J'interviens aussi bien en France qu'à l'international.

Pouvez-vous nous raconter votre PARCOURS d'études et vos expériences professionnelles depuis l'obtention de votre licence ?

Après la licence, j'ai obtenu une maîtrise en droit public puis un DEA de droit administratif à Pau et un DESS de droit de l'immobilier, urbanisme et construction à Bordeaux. J'ai ensuite effectué mon service militaire en tant qu'officier juriste durant l'année 2000. Embauché en janvier 2001 dans le groupe Colas, filiale du groupe Bouygues, j'ai tenu différents postes de juristes au sein de la société SMAC spécialisée dans l'enveloppe du bâtiment. J'ai ainsi été en poste à Vitry sur Seine, Lyon et Nantes avant de prendre la direction d'un service juridique régional à Toulouse en avril 2006. J'ai fait l'objet en avril 2013 d'une mutation à Bordeaux chez SPAC, filiale de Colas spécialisée notamment dans la construction d'infrastructures de transport d'énergie.

Pouvez-vous nous indiquer ce que la LICENCE vous a apporté ?

La licence n'est qu'une étape pour l'obtention des diplômes de troisième cycle qui seuls permettent l'accès à la vie professionnelle dans le secteur privé.